
令和３年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

１－１

自 由 民 主 党 １７番 坂 本 竜 太 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 積み上げてきた努力の成果を発揮し展開すべき取組につい

て

１ 海外とのきずなをいかし、福島の復興の現状や魅力を発 知 事 国 際 課

信すべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、東日本大震災・原子力災害伝承館において、風評 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

払拭にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

３ 県は、各種表彰制度を活用した県内産業の振興にどのよ 商工労働部長 産 業 振 興 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、福島イノベーション・コースト構想により、交流 企画調整部長 福島イノベーシ

人口の拡大にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 ョン・コースト

構想推進課

５ 県は、オンラインを活用した観光誘客にどのように取り 観光交流局長 観 光 交 流 課

組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、オンラインを活用した県産品の販売促進にどのよ 〃 県産品振興戦略

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 課

７ 県は、県産日本酒の消費拡大にどのように取り組んでい 〃 〃

くのか尋ねたい。

８ 県は、航空需要の回復を見据え、福島空港の利活用促進 〃 空 港 交 流 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 福島で活躍できるための環境づくりについて

１ 県教育委員会は、公立夜間中学の設置に向けてどのよう 教 育 長 教 育 庁

に取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県教育委員会は、各県立高等学校の魅力・特色の発信に 教 育 長 教 育 庁

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、河道掘削を円滑に進めるため、発生する土砂の処 土 木 部 長 河 川 整 備 課

理にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、復興公営住宅の入居者と地域住民との交流をどの 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

ように支援していくのか尋ねたい。 長


